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平成 27年度 第 1回（5月）、第 2回（6月）理事会報告 

平成 27年 通常総会報告（平成 27年 6月 4日開催） 

6月度理事会報告 

 

 

 

 

 

 

平成27年度第1回 理事会 議事 

 

2015年5 月20日に平成27年度第1回理事会が

理事11名、監事1 名と3名の理事代理の方の出席

のもと、高輪台日本オーディオ協会大会議室にて開

催されました。 

 

1. 第1号議案：理事交代の承認を求める件： 

オンキヨー株式会社の理事交代（大瀧氏から池

田氏）、三菱電機株式会社の理事交代（中西氏か

ら鎌田氏）及び、株式会社ソニー・ミュージッ

クエンタテインメントの理事退任（渡辺氏）が

申請通りに承認されました。 

 

2. 第2号議案：新会員の承認を求める件： 

平成 26年度第 6回（平成 27年 3月 25日）の

理事会以降、平成27年5月19日までの間に法

人正会員 5 社と個人会員 2 名の入会申請が報告

され、申請通り承認されました。 

 

3. 第3号議案：平成26年度事業報告書案の承認を

求める件、及び、第3号議案：平成26年度収支

決算案ならびに監査報告の承認を求める件： 

事務局より平成26年度事業報告書案、及び、収

支決算書案の説明がなされ、その後、相澤監事

より、5月13日に行われた監事監査にて、書類、

数字関係の正当性が確認された旨が報告されま

した。以上をもって、平成 26 年度事業報告書、

及び、収支決算書の理事会承認がなされ、通常

総会議案として提出されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成27年 通常総会報告 

 

平成27年6月4日(木)13時00分より銀座ブロッ

サムにおいて、正会員398名中、239名のご出席（委

任状提出会員を含む）のもと、平成 27 年一般社団

法人日本オーディオ協会通常総会が開催されました。 

 

通常総会において次の4議案が提出されすべて承

認されました。それぞれの内容は本号の協会事業関

連資料集に掲載しましたのでご覧ください。 

 

1. 第１号議案「平成26年度事業報告・決算報告な

らびに監事監査の承認を求める件」： 

事務局より平成26年度事業報告書、収支計算書

に基づいて説明がなされ、続いて相澤監事より

監査報告がなされました。質疑の後、採決を取

り、賛成多数で承認されました。 

 

2. 第2号議案「平成27年度事業計画・収支予算に

ついて」： 

議長より平成27年度事業計画に基づいて説明さ

れ、昨年から取り組んでいる「ハイレゾリュー

ション・オーディオ」への対応をより強化する

為にステアリング・コミッティの立上げなどが

説明されました。質疑応答では「ハイレゾリュ

ーション」の普及活動に関する質問がなされ、

議長から「業界内からも外へ目を向けてホーム

ページの活用やプロモーション公告等を通じ普

及拡大に努めたい」と説明され、了解されまし

た。 
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3. 第4号議案 役員交代の承認を求める件： 

法人会社都合による一部役員交代について事務

局より説明がなされ、申請通り承認されました。

新任理事は以下の方々です。 

阿部 克郎（シャープ株式会社） 

小川 理子（パナソニック株式会社） 

小川 功一（ソニー株式会社） 

蒲生 宣親（パイオニア株式会社） 

池田 達史（オンキヨー株式会社） 

鎌田 章俊（三菱電機株式会社） 

 

 

通常総会 会場風景 

 

平成27年度第2回 理事会 議事 

 

総会に続いて、平成 26 年度第 2回 理事会が理

事13名と監事2名の出席のもとで開催されました。 

 

1. 第1号議案：平成27年度諮問委員の承認を求め

る件： 

議長より平成27年度の諮問委員（重任）の説明

がされ、申請通りに承認されました。諮問委員

は以下の方々です。 

安島 浩輔 

穴澤 健明 

石井 伸一郎 

市川 俊一 

内沼 映二 

岡本 幹彦 

倉持 誠一 

鴻池 賢三 

小谷野 進司 

齋藤 重正 

沢口 真生 

鈴木 弘明 

高松 重治 

武田 正美 

橘 秀樹 

豊島 政実 

西 國晴 

西川 和男 

袴 俊雄 

岡本 幹彦 

松下 和雄 

松田 賢一 

宮坂 榮一 

森 芳久 

八幡 泰彦 

山﨑 芳男 

柚賀 哲夫 

  

 

2. 第2号議案：新会員の承認を求める件： 

平成 27年度第 1回（平成 27年 5月 20日）の

理事会以降、平成27年6月3日までの間に法人

正会員 2 社と個人会員 2 名の入会申請が報告さ

れ、申請通り承認されました。 

 

通常総会、及び理事会終了後、来賓も参加されて

懇親会が開かれ出席会員間の交流を深めました。 

 

懇親会は校條会長の挨拶に始まり、続いて経済産

業省 商務情報政策局環境 リサイクル室長・情報家

電戦略室長 大木雅文様を来賓にお迎えし、ご挨拶を

頂きました。 

 

大木雅文様 


